



Tendrá Sheinbaum charla con Noroña por desacuerdo en asignación de puestos

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Ayer, justamente hablando del tema, nuevamente de la reforma al Poder Judicial, Claudia Sheinbaum, la virtual Presidenta electa, pidió calma a los trabajadores de este sector.

Fue abordado el tema de **Fernández Noroña**, reiteró su respeto para **Gerardo Fernández Noroña**, de este reclamo que al tercer lugar logrado en el ejercicio del bloque oficialista para designar ahora a

Claudia Sheinbaum como candidata, no le será encargada la coordinación de Morena en la Cámara de Senadores, así como lo dijo el presidente López Obrador, lo reiteró Claudia Sheinbaum, que éste era un ejercicio que de alguna manera contemplaba a los militantes de Morena y, sin embargo, anunció que estará buscándolo esta semana para, de alguna manera, dirimir ya este tema.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-q1mdA8cNM5yt6UFP?e=dIQPmY>